

ZEMUN / SERBIEN - SERBIA

<http://www.zemun.rs>

Zemun (deutsch: Semlin) ist ein Stadtbezirk von Belgrad und hat über 152.000 Einwohner. Er liegt am rechten Ufer der Donau und am linken Ufer der Save und hat eine Fläche von über 15 Hektar. Der Name Zemun entstand aus dem slawischen Wort zemlja (deutsch Erde). Die ältesten schriftlichen Hinweise über die Stadt datieren aus dem 12. Jahrhundert. Im Mittelalter war Zemun eine eigenständige Stadt an der Südgrenze des Königreiches Ungarn.



In der folgenden Epoche war Zemun Grenzort und Zollstation der Donaumonarchie, erst zum Osmanischen Reich, dann zu Serbien. Nach Auflösung der Militärgrenze gehörte Zemun zur Gespanschaft Syrmien des Königreichs Kroatien und Slawonien, ehe es 1918 zu Jugoslawien kam. 1945 wurde Zemun als Stadtbezirk Teil der serbischen Hauptstadt Belgrad. Seit 14.06.2009 ist Branislav Prostran (SNS / konservativen Serbischen Fortschrittspartei) Bürgermeister von Zemun.

Zemun (German: Semlin) is an urban district of Belgrade with more than 152.000 inhabitants. It is located on the right bank of the Danube and on the left bank of the Save. The surface is more than 15 hectares. The name Zemun was generated from the slavic word zemlja (English earth). The oldest written notes of the city date from the 12. Century. In the Middle Ages Zemun was an autonomous city at the south border of the Kingdom of Hungary.



In the following epoch Zemun was frontier town and customs facilities of the Danube monarchy, first to the Ottoman empire, then to Serbia. After the closing of the military border Zemun belonged to the Gespanschaft Syrmien in the Kingdom of Croatia and Slawonien. 1918 it comes to Yugoslavia. 1945 Zemun becomes

an urban district of the Serbian capital Belgrade. Since 14.06.2009 Branislav Prostran (SNS / konservativen Serbischen Fortschrittspartei) is Mayor of Zemun.